

平成30年7月13日 金曜日

## 家庭教育講演会

人権  
旬間

## 道徳公開授業



11日(水)の学年PTAでは、命を大切にする旬間の一環として、道徳の公開授業を行いました。学年を中心に検討を重ね、命について考えを深めるよい機会となりました。本年度の家庭教育講演会では、療育相談員の椎葉浩太郎様に講話をいただきました。大変分かりやすくお話いただき、療育の観点から子育てについて考えるよい機会となりました。



## あいさつ運動

## 後輩とともに

10日(火)の校区一斉あいさつ運動では、初めての試みとして、小学校の校門でのあいさつ運動に二中学生が参加をさせていただきました。今回は、生徒会執行部10人が、二中校区内3小学校に分かれて、後輩たちと一緒にあいさつ運動を行いました。あいさつの輪を更に広げることができました。

## 大躍進

## 中体連水泳大会

5日(木)は、球磨人吉中体連水泳大会が行われました。水泳部を中心に30人が参加し、男子の部4位、女子の部5位、総合5位という成績でした。県大会には、標準記録を突破した個人4人とリレーエントリーの計6人が出場します。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。